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Tout ceci doit être
une semence, le
ferment d’un travail
qui touchera de très
nombreuses
personnes »

Le Prélat de l’Opus Dei, lors de
sa dernière journée au Chili, a
retrouvé, à La Pintana, quartier
défavorisé de Santiago, de
nombreuses familles dans le
cadre de la bénédiction de
l’église rectorale Saint-
Josémaria, qui jouxte les lycées
techniques Nocedal et
Almendral.
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Son violon à la main, sur le parvis de
l’église Saint-Josémaria, à la Pintana,
Diego Herrera, rapporte ce que le
prélat de l’Opus Dei vient de dire à
l’orchestre des jeunes élèves qui l’a
reçu : « Sentez profondément la
musique et dédiez–en chaque note
au Seigneur ». Ce jeune musicien,
élève du Colège Nocedal, en a été
très touché.

Église rectorale Saint-Josémaria, à La
Pintana (Santiago du Chili)

Les cloches à la volée, Mgr Xavier
Echevarria a été reçu par les
habitants, les autorités, l’orchestre et
la chorale des jeunes filles de cet
ensemble scolaire qu’il avait déjà
visité il y a quelques années, lorsque
les bâtiments étaient encore en
construction.

https://www.nocedal.cl/index.html
https://www.nocedal.cl/index.html


« Ce merveilleux travail nous
encourage à penser que Jésus-Christ
est venu partager sa vie avec chacun
de nous et nous dire que la vie
ordinaire, le travail, l’amitié et
surtout la vie de famille est une
occasion pour nous de nous
sanctifier, nous entraider et nous
aimer de plus en plus chaque jour »

L’église, les lycées techniques et
professionnels Nocedal (800 garçons
) et Almendral (1.200 filles) avec le
Centre pour la Famille, se trouvent
dans la localité « El Castillo », dont les
habitants remplissaient la paroisse
où le Prélat s’est adressé à eux : «
Dites-vous que vous avez entre vos
mains non seulement l’unité de ce
quartier, mais toute la vie chrétienne
du diocèse Saint-Bernard, au Chili, et
du monde entier. Que votre vie est
donc importante ! »

Il a ainsi encouragé les assistants : «
Je vous demande sincèrement de ne



pas vous défiler, de ne pas vous
excuser auprès du Christ, Notre
Seigneur présent ici dans ce
Tabernacle, qui vous demande votre
vie. Il n’a pas besoin de nous et
cependant, comme nous le rappelait
Saint Josémaria, il tient à avoir
besoin de nous »

Il a évoqué sa première visite au
lycée Nocedal en 1997 : « J’en fus
profondément touché et j’en ai parlé
avec enthousiasme au pape Jean-
Paul II lui faisant savoir qu’ici, dans
ce coin reculé du monde, un coin très
important, et pas n’importe quel
coin, vous éleviez vos prières pour
lui ».

“Je lui ai aussi parlé de votre travail
futur que je contemple désormais :
cette église avec vous tous ainsi que
tous ceux qui n’y sont pas par
manque de place. Prions pour que
cela soit une semence, le ferment
d’un travail devant toucher de



nombreuses personnes. Qu’ils voient
votre joie car vous êtes contentes et
contents d’être fils de Dieu. C’est le
grand don que nous a fait Jésus-
Christ qui tient fermement à avoir
une intimité avec chacun de vous !
Dites-vous que votre vie, vos instants
de travail, sont une prière, ainsi que
votre vie de famille. Que votre vie de
relation avec vos amies doit aussi
être une prière. N’arrêtez pas de
répandre partout dans ce quartier
cette idée claire : Jésus-Christ est avec
nous ».

Il a rappelé combien il fallait soigner
les sacrements, assister à la Sainte
Messe. « Ne laissez pas tomber le
merveilleux sacrement du pardon, la
Confession, où le Seigneur nous
embrasse toujours même si notre
comportement est parfois loin d’être
le bon ».



pdf | document généré
automatiquement depuis https://

opusdei.org/fr/article/tout-ceci-doit-etre-
une-semence-le-ferment-dun-travail-

qui-touchera-de-tres-nombreuses-
personnes/ (16 juin 2025)

https://opusdei.org/fr/article/tout-ceci-doit-etre-une-semence-le-ferment-dun-travail-qui-touchera-de-tres-nombreuses-personnes/
https://opusdei.org/fr/article/tout-ceci-doit-etre-une-semence-le-ferment-dun-travail-qui-touchera-de-tres-nombreuses-personnes/
https://opusdei.org/fr/article/tout-ceci-doit-etre-une-semence-le-ferment-dun-travail-qui-touchera-de-tres-nombreuses-personnes/
https://opusdei.org/fr/article/tout-ceci-doit-etre-une-semence-le-ferment-dun-travail-qui-touchera-de-tres-nombreuses-personnes/
https://opusdei.org/fr/article/tout-ceci-doit-etre-une-semence-le-ferment-dun-travail-qui-touchera-de-tres-nombreuses-personnes/

	Tout ceci doit être une semence, le ferment d’un travail qui touchera de très nombreuses personnes »

